

# LES EFFETS SECONDAIRES DES INJECTIONS COVID

## Documentaire britannique de 2022

<https://www.oraclefilms.com/safeandeffective>

La Grande-Bretagne a été l'un des pays où les vaccins Covid ont fait le plus de victimes, en particulier avec la campagne Astra Zeneca. Le film met en lumière les blessures et les deuils causés par les vaccins Covid-19, mais jette également un regard sur les défaillances qui semblent les avoir rendus possibles. Il passe en revue les essais cliniques, le rôle de l'agence sanitaire et des médias dans la suppression d'un débat libre et ouvert sur le sujet.

## Un docu italien « Invisibili » donne voix et visage aux victimes des vaccins 08.04.23

<http://www.covidhub.ch/docu-invisibles-victimes-vaccins/>

## Surmortalité 2022 : L'INSEE montre que les jeunes meurent 09.06.23

Dans cette tribune, Pierre Chaillot, statisticien, auteur du livre « Covid 19 ce que révèlent les chiffres officiels » décortique les chiffres officiels. Il en ressort que les Français meurent trop. Même les jeunes. Il montre qu'il y a plus de décès en 2022 qu'en 2020, surtout chez les jeunes. L'année de la pandémie a engendré une sous-mortalité chez les jeunes. Mais, depuis 2021, il y a trop de morts par rapport à ce qui est prévu. Le nombre de morts devient très élevé en 2022. Ainsi tant que la pandémie « ravageait l'humanité », les jeunes mourraient moins que d'habitude, alors que, maintenant qu'ils sont vaccinés et que le virus a disparu, ils meurent bien plus.

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/chaillot-surmortalite-2022-insee-montre-que-les-jeunes-meurent>

## Effets indésirables : « Les victimes agonisent et tout le monde s'en fout » – Interview de Christine Cotton 05.07.23

<https://www.youtube.com/watch?v=iecQwlo5AhM>

Christine Cotton est biostatisticienne, ex-PDG d'une société de recherche sous contrat spécialisée dans la gestion des essais cliniques pour l'industrie pharmaceutique. Au cours de sa carrière, elle a travaillé sur plus de 500 essais cliniques pour le compte de grands laboratoires (Pierre Fabre, Roche, Sanofi, Aventis, Bayer, Pfizer, AstraZeneca, Ipsen, Janssen-Cilag, Virbac, etc.) ainsi que sur des études observationnelles.

Elle a publié « Tous vaccinés, tous protégés ? – Chronique d'une catastrophe sanitaire annoncée », aux éditions Guy Trédaniel. Un ouvrage qui détaille les déviations et les biais méthodologiques des essais cliniques des vaccins développés par Pfizer/BioNTech, mais qui donne aussi la parole aux victimes d'effets indésirables graves.

« L'essai clinique Pfizer présente un certain nombre de déviations graves par rapport au suivi des normes établies par le Conseil international sur l'harmonisation des exigences techniques relatives à l'homologation des médicaments à usage humain (ICH) », souligne Christine Cotton. Elle estime par exemple que les résultats d'efficacité annoncés fin 2020 sont erronés : « Quand on reprend les résultats de décembre 2020, il n'y a aucune preuve statistique qu'il y a un effet sur les formes graves pour la bonne raison qu'il n'y en a pas eu assez dans l'essai clinique pour prouver une différence entre le placebo et le vaccin. »

Christine Cotton pointe également la gestion de certains sites ayant participé à l'essai clinique, notamment l'hôpital militaire de Buenos Aires dont l'un des participants, Augusto Roux, un avocat de 36 ans, a souffert de pathologies graves non reportées dans la base de données : « Ce centre a

recruté 5700 participants sur les quelque 40 000 à travers le monde. Vous voyez le biais méthodologique majeur que cela introduit s'il présente des résultats d'efficacité ou de tolérance qui sont faux. Les agences de santé auraient dû faire un audit à la suite de l'affaire Augusto Roux. Que s'est-il passé ? Rien ! »

Pour Christine Cotton, l'affaire Maddie de Garay, une Américaine de 12 ans ayant participé à l'essai pédiatrique Pfizer/BioNTech qui a souffert d'effets indésirables graves qui n'ont pas tous été reportés, indique aussi que l'essai sur les adolescents « ne peut se prévaloir d'avoir des données fiables concernant la tolérance ».

En contact avec de nombreuses victimes d'effets indésirables, Christine Cotton déplore le manque de considération de la part des professionnels de santé et des pouvoirs publics à leur égard : « Il y a des gens qui agonisent chez eux dans l'indifférence générale, c'est insupportable. Non seulement on ne les soigne pas, mais en plus on leur dit qu'ils sont fous. Pour les victimes, c'est le pire de tout. »

« Si on reproduit cette façon de fonctionner, des essais bâclés avec des méthodes foireuses, nous allons désormais avoir sur le marché des produits potentiellement inefficaces, voire toxiques puisqu'ils n'auront pas été testés dans des conditions permettant d'être sûrs de l'efficacité ou de la tolérance », conclut la biostatisticienne.

### **Etats-Unis : des preuves contradictoires concernant la technologie ARNm 07.09.23**

Les chercheurs concluent :

*« Les données ne suggèrent pas d'efficacité significative contre l'hospitalisation, l'admission en soins intensifs et le décès, du moins après l'émergence de la souche Omicron. »*

*« Au contraire, les données indiquent une relation entre un plus grand nombre de doses de vaccin et une forme grave de COVID-19, ainsi qu'une augmentation de la mortalité toutes causes confondues qui coïncide avec le déploiement des vaccins. »*

<https://geopolitique-profonde.com/articles/etats-unis-vaccins-armn>

### **17 millions de morts dus aux vaccins 17.09.23**

Un rapport scientifique canadien explosif affirme qu'au lieu de sauver des vies, les vaccins expérimentaux contre la COVID ont été liés de manière causale à une augmentation drastique de la mortalité toutes causes confondues dans 17 pays, entraînant finalement 17 millions de décès.

Le rapport, publié par la Correlation Research in the Public Interest le 17 septembre - qui n'a pas encore fait l'objet d'un examen par les pairs - a quantifié le taux de létalité par dose de vaccin (vDFR) pour tous les âges, qui mesure le ratio des décès induits par le vaccin et le nombre total de vaccins administrés à la population. Les chercheurs ont constaté que la moyenne de la toxicité mortelle pour tous les âges par injection du vDFR était de 1 décès pour 800 injections dans tous les âges et tous les pays. En d'autres termes, sur les 13,25 milliards d'injections administrées au 2 septembre 2023, 17 millions sont mortes de décès liés aux vaccins.

<https://www.kairospresse.be/la-campagne-de-vaccination-covid-19-est-responsable-dune-mortalite-excedentaire-dans-lhemisphere-sud/>

Voir le communiqué de presse :

<https://www.jeremie-mercier.com/wp-content/uploads/2023/10/Communique-de-presse-17-millions-de-morts.pdf>

### **L'avis du Cardiologue Prof. McCullough, témoin choc à Strasbourg 28.09.23**

Le cardiologue et épidémiologiste américain est intervenu au parlement européen pour décrire les effets secondaires causés par la protéine spike que les injections à ARNm forcent le corps à produire et qui est la protéine responsable de la létalité du virus.

<https://www.youtube.com/watch?v=ch7pwsufhjE>

### **Interview de Christine Cotton et Jean-Loup Izambert 02.10.23**

<https://www.youtube.com/watch?v=sfStkuTjEug>

Tous vaccinés, tous protégés ? Ce refrain était la promesse d'une solution anti-Covid efficace à 95 %, annoncée par les fabricants et reprise à l'unisson par les autorités et les médias. Mais malgré leur injection en masse, les vaccins anti-Covid expérimentaux n'ont pas empêché les infections, les réinfections, ni les variants du virus, affolant les compteurs de tests. Pire, les effets indésirables post-vaccination, handicapants ou mortels, sont devenus de plus en plus fréquents. Quelle est l'efficacité réelle de ces vaccins autorisés dans l'urgence ? Pourquoi n'empêchent-ils ni la transmission du virus ni la contamination ? Ces nouveaux vaccins sont-ils vraiment sûrs ? Quels sont les risques de ces injections expérimentales et de leurs doses de rappel ? Pourquoi tant de désinformation et tant de mythes sur les vaccins à ARNm ? Pourquoi est-ce peut-être le plus grand scandale de corruption de l'histoire ? Si vous cherchez des explications indépendantes des conflits d'intérêts financiers de Big Pharma, cette table ronde est pour vous ! **La biostatisticienne Christine Cotton, vingt-trois ans d'expérience dans les essais cliniques**, apporte son regard de scientifique aguerrie pour éclairer avec brio deux ans de non-dits, voire de mensonges éhontés. Et **Jean-Loup Izambert, trente ans de journalisme d'investigation** et auteur d'une quinzaine d'ouvrages, s'est plongé de manière audacieuse dans les coulisses de cette crise sanitaire mondiale en s'intéressant à la corruption et à la désinformation.

### **Vidéo interview de Pierre Chaillot sur Sud Radio 05.10.23**

Avec Pierre Chaillot, statisticien et auteur de "Covid 19 : ce que révèlent les chiffres officiels" publié aux éditions de l'Artilleur.

Pierre Chaillot fait le point sur les effets secondaires qui se révèlent partout dans le monde.

<https://www.youtube.com/watch?v=1cLSSb8hVhs&t=565s>

### **Des citoyens demandent l'ouverture d'une enquête sur les effets indésirables des vaccins anti-Covid 17.10.23**

Des citoyens vont présenter un rapport sur ce que l'on sait aujourd'hui des effets secondaires de la vaccination et de leur lien avec l'apparition de graves pathologies.

Dans cet entretien, le Dr. Dominique Jaulmes, qui partage le plateau avec Martin Loizillon, membre du collectif les Enfants d'Hyppocrate, revient sur le fait que les médecins qui avaient refusé de se plier aux injonctions gouvernementales ont, par cet acte, respecté le code de déontologie des soignants.

<https://www.francesoir.fr/videos-l-entretien-essentiel/face-aux-convocations-d-amine-umlil-et-louis-fouche-des-citoyens>

### **Les déclarations de pharmacovigilance de 2022 sont majoritairement liées aux effets indésirables des vaccins Covid 25.10.23**

Un article d'APM News publié le 11 octobre révèle qu'en 2022, plus de la moitié des cas d'effets indésirables recueillis et enregistrés par les centres régionaux de pharmacovigilance (CRPV) sont liés aux vaccins anti Covid-19, selon le rapport annuel de l'Agence nationale de la sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) publié mercredi 4 octobre.

## **Audition au Sénat de soignants suspendus sur les vaccins et leurs effets secondaires**

**10.11.23**

Ce mardi 7 novembre, à Paris, la sénatrice Sylviane Noël (LR) a invité ses collègues à écouter un groupe de soignants suspendus, et toujours pas réintégrés, et le syndicat Liberté Santé, afin de présenter ce que l'on sait, à ce jour, sur les effets indésirables des vaccins anti-Covid. Seuls les sénateurs des Républicains, Alain Houpert, Alain Joyandet, Sylvie Goy-Chaventet Laurence Muller-Bron, ont répondu à l'appel. La parole a été donnée aux victimes d'effets secondaires Mélodie Féron et Marc Doyer. Les politiques présents étaient essentiellement des élus ayant mis en doute la politique gouvernementale depuis la première heure de la campagne de vaccination. Les parlementaires n'ayant pas, à ce jour, pris position contre les politiques gouvernementales, n'ont pas répondu à l'invitation de Sylviane Noël. Les intervenants ont défendu l'intérêt pour les soignants de ne pas se soumettre à la loi du 5 août 2021 sur l'obligation vaccinale, en s'appuyant sur les chiffres de l'ANSM concernant les effets secondaires.

<https://www.francesoir.fr/videos-reportage/audition-au-senat-de-soignants-suspendus-sur-les-vaccins-et-leurs-effets>

voici les auditions détaillées :

Louis-Marie Bonnet Eymard :

<https://www.youtube.com/watch?v=Jezkm4Y-QrM>

docteur Vincent Bonaldi qui invite les sénateurs à s'interroger sur la gestion autoritaire du gouvernement lors de cette crise :

<https://www.youtube.com/watch?v=TkOxazyVabk>

Docteur Typhaine Pinsolle, microbiologiste hospitalière à l'AP-HP :

<https://www.youtube.com/watch?v=UVXVdH5pHmM>

Me David Guyon, avocat :

<https://www.youtube.com/watch?v=PsZJenIoCX8>

Docteur Line Cobot :

<https://www.youtube.com/watch?v=LwKY4nXT-E0>

Marc Doyer, de l'association Verity France, mari d'une victime de l'injection :

<https://www.youtube.com/watch?v=Jtlv-CcBhv8>

Franck Bertin :

[https://www.youtube.com/watch?v=Fb6KSCI\\_Evs](https://www.youtube.com/watch?v=Fb6KSCI_Evs)

## **« Spikeopathie » : la vaccination contre le corona est-elle plus dangereuse que la maladie elle-même ? 15.11.23**

C'est la question que pose le très sérieux journal allemand «Berliner Zeitung »

« Un groupe d'auteurs indépendants, composé de médecins et de biologistes moléculaires, défend la thèse selon laquelle les conséquences graves des vaccinations contre le Covid-19 et le corona devraient être qualifiées de « Spikeopathie ». Pour aller droit au but, ce groupe dit que ces vaccinations sont plus nocives que la maladie elle-même et qu'elles pourraient avoir contribué à la surmortalité observée en Allemagne en 2021 et 2022. » indique le journal.

<https://www.berliner-zeitung.de/gesundheit-oekologie/corona-und-spikeopathie-ist-die-covid-19-impfung-gefaehrlicher-als-die-krankheit-selbst-li.2148951>

ou chercher « berliner zeitung corona und spikeopathie » dans le moteur de recherche puis activer la traduction automatique.

## **AUTORISATION DE MISE SUR LE MARCHÉ DES VACCINS ANTI-COVID : ARGUMENTS PRELIMINAIRES POUR UNE REVISION –TOME 1 par le collectif les enfants d'Hyppocrate**

[www.researchgate.net/publication/375415480](http://www.researchgate.net/publication/375415480)

## Quels effets secondaires ?

**Voici une bibliothèque de plus de mille articles revus par des pairs sur les effets secondaires, classés par pathologies, du vaccin Covid :**

(activer la traduction automatique)

<https://drtrozzi.org/2023/09/28/1000-peer-reviewed-articles-on-vaccine-injuries/?s=03>

### **Les turbo-cancers**

Au début de l'épidémie de coronavirus, les retards de diagnostics et de soins ont eu des conséquences dramatiques sur la pathologie du cancer. De l'aveu même du Dr Hans Kluge, directeur de l'OMS pour l'Europe, « *la façon dont la pandémie retarde les soins aux personnes atteintes de cancer et crée des retards accumulés dans les services de santé, est une interaction mortelle* ». Aujourd'hui, c'est la vaccination qui préoccupe certains médecins et biologistes. En effet, depuis plusieurs mois, plusieurs scientifiques tirent la sonnette d'alarme et mettent en garde contre les effets secondaires induits par ces thérapies géniques.

### **La vaccination contre le Covid-19 favorise-t-elle le développement du cancer ?**

Article de France Soir 10.08.22

<https://www.francesoir.fr/la-vaccination-contre-le-sars-cov-2-favorise-t-elle-le-developpement-du-cancer>

### **Vidéo où interviennent plusieurs médecins et scientifiques décrivant ce phénomène. 28.06.23**

<https://odysee.com/@Vivresainement:f/vaccins-turbo-cancers:e>

### **Le professeur Angus Dalgleish : « *Nous devons arrêter tous les rappels immédiatement* » 08.23**

Le Pr A. Dalgleish est un médecin britannique, professeur d'oncologie à St Georges, université de Londres. Il met en garde contre les turbos-cancers induits par le vaccin à Arn messenger : <https://crowdbunker.com/v/7RMGb1qvjT>

## **Les problèmes cardio-vasculaires**

### **Interview par Fance Soir du Dr Benoit Ochs 25.08.23**

<https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/abandon-du-soin-medical-effets-vaccins-docteur-benoit-ochs>

Ce Français d'origine, un médecin généraliste qui s'est installé au Luxembourg, a remis en cause la gestion politico-sanitaire de la Covid. Il a notamment pris position contre le programme de vaccination anti-Covid-19 des enfants.

A 28mn 30 de la vidéo, Il explique : « On a reçu un courrier de Pfizer et Moderna disant « Vous allez avoir des myocardites chez les jeunes » Ils ont fait ça pour se couvrir. J'explique à tous mes patients que s'ils font le vaccin, ils auront plus de chances d'attraper le covid et de mourir du covid. C'est le premier vaccin qui vous permet d'avoir plus de chances de mourir de la maladie. On est fou ! »

Le Dr Ochs a créé un réseau de médecins résistants. « Avec l'expérience et ce que j'ai vu de mes patients vaccinés, je peux dire qu'il y a des spécificités physiopathologiques dues au vaccin : Il y a une infiltration lymphocytaire, des thromboses des petites artères, des risques de myocardites, de polynévrites. Il y a des choses qui se passent au niveau de l'inflammation, du système immunitaire qui sont spécifiques du vaccin. Si on a conscience de ça, on est mieux à même de traiter les patients (d'où le réseau de médecins), si on refuse de le voir, on passe à côté de toute une pathologie.

### **Un rapport d'expertise médicale pointe le lien de causalité entre le vaccin Pfizer et le décès d'une jeune femme de 30 ans 27.10.23**

C'est une première en France. Un rapport d'expertise pointe le lien de causalité entre le vaccin Comirnaty de Pfizer et le décès d'Éva Musso, jeune femme de 30 ans, survenu peu de temps après l'injection en 2021. Sa maman, qui se bat en justice depuis 2022, tente de faire entendre sa voix pour alerter sur les risques de ce produit et « *sauver des vies* ».

<https://www.nexus.fr/actualite/vaccin/lien-causalite-pfizer-deces/>

### **Des chercheurs ont mis en contact des cellules cardiaques et la protéine vaccinale... La preuve est faite. ELLE EST CARDIOTOXIQUE 06.11.23**

Des chercheurs allemands prouvent que les ARNm Pfizer et Moderna ont une toxicité directe sur les cellules cardiaques.

Pfizer lui-même a reconnu que son vaccin pouvait être à l'origine d'une myocardite, c'est-à-dire d'une inflammation du muscle cardiaque (myocarde), et d'une affection connexe appelée péricardite. Les scientifiques de Pfizer ont affirmé que l'inflammation n'était probablement pas le résultat d'une cardiotoxicité directe, mais ils n'ont pas exclu plusieurs autres mécanismes possibles, notamment celui d'une activité immunitaire.

Pourquoi ne pas avoir fait de tests de cardiotoxicité avant de piquer?

<https://pgibertie.com/2023/11/06/des-chercheurs-ont-mis-en-contact-des-cellules-cardiaques-et-la-proteine-vaccinale-la-preuve-est-faite-elle-est-cardiotoxique/>

### **Les effets sur la fertilité et les naissances**

L'Europe a un problème de fertilité. La cohérence des données est stupéfiante. Partout où nous disposons de données sur les naissances mois par mois, il manque de nombreux bébés depuis le début de l'année 2022. Tout se passe comme si les femmes avaient été rendues malades à partir de la moitié de l'année 2021, bloquant leur fertilité de manière suffisamment massive pour se répercuter dans les statistiques de naissances.

### **Le professeur Konstantin Beck, économiste de la santé à l'université de Lucerne, démontre dans cet exposé que la baisse des naissances en Suisse n'est pas due à un renoncement volontaire des jeunes couples à avoir des enfants. 12.04.23**

<https://odysee.com/@vcuendet:1/Beck-naissances-2022:b?r=GfgcXMkyNuAXMxwiKBa54SiaXQBebDMP>

### **Le statisticien Pierre Chaillot nous explique le phénomène 01.10.23 :**

<https://www.youtube.com/watch?v=O8zUWQGCKTA>

## Les risques génétiques

**Le Docteur Trozzi alerte... Il y a de l'ADN dans les injections à ArnM. Beaucoup ! 30.04.23**

<https://odysee.com/@Q...uestions:6/Alerte-Dr-Trozzi---Il-y-a-de-l-ADN-dans-les-injections-ARNm:c>

**Des scientifiques s'alarment de leur découverte sur les vaccins ARNm 09.23**

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/des-scientifiques-s-alarment-de-leur-decouverte-sur-les-vaccins-arnm>

<https://www.epochtimes.fr/des-chercheurs-alarmes-par-la-decouverte-dune-contamination-de-ladn-dans-le-vaccin-de-pfizer-2430143.html>

Début 2023, Kevin McKernan généticien de renommée internationale, a accidentellement découvert, en étudiant certains échantillons, que ces vaccins contenaient des fragments d'ADN plasmidique. Une contamination qui se révèle très largement au-delà des normes établies par les agences de réglementation dont que l'Agence européenne des médicaments (EMA) et la Food and Drug Administration (FDA), de 18 à 70 fois supérieure à la limite légale.

De plus, à la vue de ces recherches, McKernan a notamment été alarmé de constater la présence d'un promoteur de l'expression du gène SV40 (Simian Virus 40). Ce promoteur est généralement utilisé pour introduire de l'ADN dans le noyau des cellules, le plus souvent dans le cadre de thérapies géniques. Les agences réglementaires affirmaient pourtant que cela était de l'ordre de l'impossible avec ce type de vaccins.

Le Dr. Phillip Buckhaults, Spécialiste en génomique du cancer, comme d'autres experts, exprime ses craintes quant à l'impact potentiel de cette contamination d'ADN sur le génome des personnes vaccinées. Ils partagent une forte inquiétude que cette contamination entraîne des maladies auto-immunes, voire des cancers, aux conséquences potentielles sur des générations. Le Dr Buckhaults a déclaré lors d'une audience au Sénat de Caroline du Sud :

*"Il existe un risque très réel que les fragments d'ADN contaminants s'intègrent au génome d'une personne et deviennent un "élément permanent de la cellule."*

... maintenant, McKernan, le Dr Buckhaults et d'autres scientifiques appellent à des recherches urgentes pour vérifier si la contamination par l'ADN persiste dans les cellules des personnes vaccinées à ARNm et si le génome humain a été modifié par les vaccins à ARNm Covid.

## Les témoignages de victimes et les associations de victimes

### **Interview de Dominique Baudinaud**

Dominique Baudinaud est le père de Karin, décédée en janvier 2022 suite à sa 3ème injection Covid19 « Moderna » réalisée pour garder son emploi. Les causes de sa mort subite : thromboses et AVC massifs, juste après un examen radiologique. Ce père oeuvre désormais afin d'aider les victimes et familles de victimes de ces injections.

[https://www.youtube.com/watch?v=EYLGZ7t6\\_JO](https://www.youtube.com/watch?v=EYLGZ7t6_JO)

Il est à l'origine de ce site avec une carte de France recensant les décès et effets indésirables suite aux injections.

<https://victimes-des-effets-secondaires.ufomotion.xyz/>

**Après le décès de sa fille 8 jours après l'injection Pfizer, Michèle Musso témoigne**

Michèle Musso a autorisé le magazine Nexus à publier son témoignage, paru dans le livre de Christine Cotton, intitulé *Tous vaccinés, tous protégés ?*, qui retrace les derniers jours de la vie de sa fille Eva.

<https://www.nexus.fr/actualite/vaccin/deces-musso-cotton/>

### **Entretien avec Frédéric Beltra, un combat en mémoire de son fils Maxime, décédé le 26 juillet 2021 à 22 ans**

Frédéric Beltra est président de l'association Verity France, regroupant les familles de victimes des vaccins Covid-19. Ses apparitions médiatiques sont très rares et il n'a jamais donné d'interview à un média. Son fils Maxime est décédé lundi 26 juillet 2021, quelques heures après avoir reçu sa première dose Pfizer. Il avait 22 ans.

Travaillant beaucoup, Mr Beltra faisait confiance au gouvernement et à sa communication jusqu'au moment où s'est posé la question de la vaccination de son fils, courant 2021. S'il avait préalablement téléchargé la notice du vaccin du site de l'ANSM, il n'en prendra connaissance que trop tard.

En tant que père d'une victime, il n'a jamais été contacté par les officiels du gouvernement. Pire encore, il a dû subir les attaques de certains médias tentant de justifier que la mort de son fils n'avait rien à voir avec l'injection. Aujourd'hui, malgré plus de 200 000 effets secondaires recensés dont 25 % de grave, les injections Covid-19 sont toujours autorisées. Le ministre de la Santé Aurélien Rousseau est d'ailleurs visé par une plainte de Verity France (d'autres associations lui ont emboîté le pas) en rapport avec ce qu'on peut considérer comme un délit d'extorsion du consentement libre et éclairé. Les mots de Frédéric Beltra sont tranchants, sa détermination entière. Il demande simplement à ce que le statut des victimes soit reconnu et protégé par la loi.

<https://www.francesoir.fr/videos-l-entretien-essentiel/frederic-beltra-un-combat-en-memoire-de-son-fils-maxime-decede-le-26>

### **Victimes Vaccins Covid 19**

Vous trouverez sur ce site des témoignages vidéo de collectifs et associations de victimes d'effets secondaires des vaccins covid-19. Après plus de 2 ans de souffrances, la majorité de ces victimes n'ont pas retrouvé leur vie d'avant. Le déni médical, la censure et l'omerta politique qu'elles subissent doivent laisser la place à une reconnaissance. Nous avons besoin de vous pour faire éclater cette réalité car c'est ensemble que nous parviendrons à faire la lumière sur ce qui ressemble déjà à un scandale sanitaire d'une ampleur inédite.

<https://vvc19.fr/>

### **Verity France**

« Verity France, ce sont 3 familles fondatrices réunies dans le chagrin et la douleur. Les familles de Maxime, Sofia et Mélanie, nos enfants en pleine santé partis beaucoup trop tôt. En quête de vérité sur leurs décès, nous partons en croisade pour une cause noble. Nous avons donc créé ce collectif afin de réunir toutes les personnes se retrouvant dans notre cas et ayant soif de vérité pour les leurs. Cette bataille sera longue mais pour leur mémoire nous irons au bout de manière républicaine et non violente. »

[https://www.verity-france.org/#new\\_tab](https://www.verity-france.org/#new_tab)

### **Où est mon cycle**

Mélodie Feron est la fondatrice du collectif OÙ EST MON CYCLE. Après 2 doses Pfizer, Mélodie a vu ses règles se transformer en cascades, avec des douleurs inédites. Le corps médical qu'elle consulte évoque le stress puis c'est le silence. Devant l'inaction et le déni des autorités médicales, Mélodie a

créé OÙ EST MON CYCLE. Depuis janvier 2022, elle a recueilli en 4 mois plus de 4500 témoignages de femmes qui pour beaucoup ont reçu le même genre de non-réponse après le déclenchement de ces troubles menstruels insensés consécutifs à leur injection «contre le Covid».

Ces effets indésirables sont parfois des **aménorrhées** (plus du tout de règles), parfois des **hyperménorrhées** ou **ménorragies** (des règles anormalement abondantes et prolongées), y compris chez les femmes ménopausées. Certaines femmes souffrent du syndrome des **ovaires polykystiques** (connue pour être la principale cause d'infertilité) d'autres ont dû subir une **hystérectomie** (ablation de tout ou partie de l'utérus). **Toutes partagent la même inquiétude, celle de leur santé, les plus jeunes s'inquiétant aussi de leur fertilité.**

[https://www.ouestmoncycle.com/#new\\_tab](https://www.ouestmoncycle.com/#new_tab)

interview de Mélodie Feron, fondatrice du collectif :

<https://www.youtube.com/watch?v=7TclM7DjKE>

### **Du vaccin aux acouphènes**

Ils sont des milliers en France à souffrir de surdit , vertiges, acouphènes... suite à une injection de vaccin Covid-19. Voir les nombreux témoignages.

[https://www.vaccin-covid-acouphenes.com/#new\\_tab](https://www.vaccin-covid-acouphenes.com/#new_tab)

### **Navigants libres**

Ce collectif regroupe plusieurs centaines de pilotes, hôtesses et stewards qui s'inquiètent des possibles répercussions de la vaccination contre la covid- 19 sur la sécurité aérienne.

Ils sont partenaires d'associations de navigants à travers le monde qui ont les mêmes inquiétudes : US Freedom Flyers, Airliners For Humanity (Swiss), AE4HF(USA), Free 2 Fly (Canada), Stichting Luchtvaart COVID Collectief (Holland).

<https://navigantslibres.fr/>

Trois pilotes de cette association sont interviewés par France Soir :

<https://www.francesoir.fr/videos-l-entretien-essentiel/stephane-patrick-laurent-application-vaccination-enjeux-superieurs-a-laerien>

### **Déclarer les effets secondaires**

<https://www.syndicat-liberte-sante.com/solidekla/>